Las familias disfrutarán de las artes escénicas con los cinco sentidos este octubre en Escalante

- 'Madame Lumière', 'Esberlar', 'La botigueta dels contes' y 'Dadà' son las obras para público familiar que podrán disfrutarse en Ribes Espai Cultural con el teatro de la Diputació de València
- Bambalina Teatre Practicable estrena 'Dadà' el 26 de octubre con varios pases escolares y para público general

<u>Viernes 4 de octubre de 2024</u>.- El Teatro Escalante de la Diputació de València será un punto de encuentro para las familias este mes de octubre a través de las cuatro propuestas de artes escénicas que acogerá Ribes Espai Cultural. Una programación que invita a disfrutar con los cinco sentidos y que va desde un concierto pedagógico hasta una fusión de títeres y mimo.

La diputada de Juventud y Teatros, Rocío Gil, celebra el "reencuentro con las familias y la comunidad educativa. Hemos comprobado, una vez más, esa ilusión y ganas que hay de vivir el teatro en primera persona. Una sensación muy dulce que continuaremos disfrutando este mes con propuestas que engloban diferentes disciplinas como 'Madame Lumière', 'Esberlar', 'La botigueta dels contes' y 'Dadà'".

Por su parte, la directora y coordinadora artística del Escalante, Marylène Albentosa, señala que "la fiesta de presentación del curso y los espectáculos con los que hemos comenzado la 39ª temporada han tenido muy buena respuesta y ya tenemos todo listo para volver a las aulas con la Escola Escalante y para seguir con la gira de 2024".

Música, títeres, mimo y danza

'Esberlar' ha sido la primera de las obras de este mes en Escalante. La compañía L'Atapeïda ha llevado al público a un viaje físico y gestual, guiado por las emociones del concepto de fractura,

a través de la danza y el teatro físico. Una propuesta que se ha celebrado en el exterior de Ribes Espai Cultural este jueves 3 de octubre en colaboración con el Festival Bucles.

El teatro de la Diputació de València también ha recibido a la compañía La Menuda con 'Madame Lumière', todo un éxito entre la comunidad educativa. Este concierto pedagógico en valenciano y castellano ha creado en la nave una atmósfera onírica llena de recursos escénicos para introducir a bebés y niños hasta 5 años en la música, la danza y la escena a través de piezas musicales no infantilizadas. Los pases para familias serán este sábado 5 a las 17:00 y 18:15 horas y el domingo a las 11:15 y 12:15 horas, con entradas agotadas.

La música también es protagonista en 'La botigueta dels contes. Un temps de fantasia', de Cashalada y Festival dels Horts, donde el público de 6 a 8 años se adentrará en una pequeña tienda parisina llena de sorpresas y aventuras. Colette, su protagonista, recibirá a las familias el 19 de octubre a las 17:00 horas y el 20 a las 11:30 horas.

Finalmente, la compañía valenciana Bambalina Teatre Practicable estrenará con Escalante 'Dadà', su nuevo espectáculo de teatro de títeres, objetos y mimo dirigido a niñas y niños de 4 a 8 años. Jaume Policarpo es el autor y director de esta obra que abre los sentidos para descubrir que la realidad es cambiante y se puede interpretar de muchas formas. Podrá verse en Ribes los sábados 26 de octubre y 2 de noviembre a las 17:00 horas y los domingos 27 de octubre y 3 de noviembre a las 11:30 horas.

Las entradas de todos los espectáculos de la Temporada 23-24 de Escalante pueden adquirirse en la web www.escalantecentreteatral.dival.es y en taquilla antes de cada representación.